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Ata  da  Primeira  Sessao  Legislativa  da  Decima  Nona  Reuniao
.Ordinaria     da     Camara     Municipal     de     Astolfo     Dutra,     da
Legislatura  2021/2024,   realizada  no  dia   nove  de  novembro
de  dois  mil  e  vinte  e  urn,  com  infcio  as  dezenove  horas  na
Sala    das    Sess6es    da    Camara     Municipal.    Assumindo    a
Presidencia   dos   trabalhos   o   Presidente   Ant6nio   Carlos   de
Souza  Oliveira,  fez a  chamada  do Secretario da  Mesa  Diretora
Jos6  Bonato  Neto  e  determinou  o  mesmo  que  procedesse  a
chamada,    procedida    a    chamada    a    ele    responderam    os
Vereadores,   Ant6nio   Carlos   de   Souza    Oliveira,    Clemilson
Alves  Neiva,  Gilberto  Lippi,  Joao  Carlos  Ferrejra  Batista,  Luiz
Carlos  Marcelo,  Marino de  Souza  Braga  e  Reginaldo  de  Souza
Costa.  Ausencia  devidamente I.ustificada  do  Vereador Adilson
Venancio.  Havendo qq6rtim,  o  Senhor Presidente,  suplicando   ,7``
a  protecao  de  Deus,  declarou  aberta  a  sessao  e  solicitou  ao
Secretario  da  Mesa  Diretora  que  procedesse  a  leitura  da  Ata
da  Reuniao  Ordinaria  anterior,  realizada  no  dia  19  de outubro

•de   dois   mil   e   vinte   urn   a   qual   ap6s   devidamente   lida   foi

colocada  em  discussao  e  em  seguida  em  votacao,  tendo  sido
APROVADA     POR     UNANIMIDADE.     Dar\do     .in'icjio     ao
EXPEDIENTE  DO  DIA  o  Senhor  Presidente  fez  a  leitura  do
Offcio   DPTO/JUR/SMS   NO   123/2021   da   Secretaria   Municipal
de        Sadde        Senhora        Rosangela        Ruza,        prestando
esclarecimentos  referente  marcacao,  aquisicao  e  entrega  de
medicamentos,  insumos  e  exames.  Em  seguida  fez  a  leitura
do  oficio  do  Vereador  Gilberto   Lippi   para   a   Empresa   Unida
Mansur   &    Filhos    Ltda,    solicitando    que    o    6nibus       desta
empresa,  sentido  a  Cataguases/Leopoldina,  volte  a  percorrer
toda   a   Rua   Joao   Henrique   de   Oliveira,   no   Bairro   Manoel
Figueiredo  Linhares  (Reta),  adentrando  no asfalto somente ao
final  da  mencionada  rua.  Prossfguindo  os  trabalhos,  foi  feita
a   leitura   das   CORRESPONDENCIAS   DO   LEGISIATIVO,
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VeTeador   Gilberto   Lippi,   INDICACAO   NO   6012:02L,  de
autoria  do  Vereador  Ant6hio  Carlos  de  Souza  Oliveira,
INDICAcfio    WO    6]/2021,    de    autoria    do.Vereador
Clemilson  Alves  Neiva,  JWDJICACLgo  WO  62/2021,  ,  de
autoria    do    Vereador    Reginaldo    de    Souza    Costa,
JrvDJICAofo  NO  63/2021, ,  de  autoria  do  Vereador  Jo5o
Carlos  Ferreira  Batista,  INDJCAcfio  WO  64/2021,  ,  de
autoria  do  Vereador  Jose  Bonato  Neto, INDICA 'AO   NO

651202±,   Em    segu.ida    as    Indicac6es    no    60/2021,
61/2021,   62/2021,   63/2021,   64/2021   e   65|202±
foram    colocadas   em    discussao    e   votagao,    sendo    todas
aprovadas  por  unanimidade.  Logo  ap6s  fez  tamb6m  a  leitura
do  FEIBEIQ!u_E_BI_M_E_N_TO_ NO  05/2021,  de  autor.ia  do Vereador

•Joao  Carlos  Ferreira  Batista.  Em  seguida ORE uEFtlMENTO
05/202],  foi   colocado  em   discussao  e  votacao,   sendo  o
mesmo    aprovado    por    unanimidade.    Concluida    assim    a
primeira  parte  dos  trabalhos,  deu-se  continuidade  a  sessao,
oportunidade  em  que  o  Senhor  Presidente  fez  a   leitura  do
Requerimento    do    Vereador    Gilberto    Lippi,    solicitando    a
retirada  de  tramitacao  e  o  arquivamento  do  PROJETO  DE
LEI  no  08 2021 que  "autoriza  o  Municipio  de  Astolfo
Dutra   a   realizar  a   compra   de  vacina   com   efic6cial
comprovada  contra  o  novo  coronavirus  (COVID-19)  e
dg  oiifras provi-dlenci-as".  Prosseguindo  com  o  expediente
do  dia  o  Senhor Presidente  deu  entrada  com  a  devida  leitura
no PROJETO  DE LEI NO  37/2021,  de autor-ia do Executjvo
que ``edita a planta de valores gen6ricos   - PVG,
al  forma  de  apuracao  do  valor  venal  de  im6veis  para
efeito de lan§amento do Imposto sabre a  propriedade
predial e territoriall urbalno-IPTu, na forma do art.  126
e   seguintes   do   C6digo   Tribut6rio   do   municipio   de
Astolfo  Dutra,  a  Lei  no  222,  de  19  de  setembro  de
1968,   e   d6   outras   providencias",   sendo   o   mesmo
encaminhado  as  Comiss6es  de  Financas  e  Orcamento  e  a  de
Legislacao,  Justica  e  Redacao  Final     para  analise  e  parecer.
Conc[uidos   os   trabalhos   contidos   na   ORDEM   DO   DIA
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Linhares   Borges,   que  veio  a  esta   Casa   Legislativa,   solicitar
dos  nobres  Edis  para  que  os  mesmos  facam  uma  analise  e
avaliacao  dos  documentos  de  urn  terreno  destinado  a  entrar
em  concorrencia  a  outros  para  possfvel  aquisigao  do  Distrito
Industrial   de   Astolfo   Dutra   pela   Prefeitura   Municipal.   Logo

•ap6s,   o   Senhor   Presidente   passou   a   palavra   ao   Vereador
Marino   de   Souza   Braga   que   na   oportunidade   entregou   a
Ilustrfssima   Senhora   Maria   Adelaide   Ribeiro   Almeida   e   ao
IIustrfssimo  Senhor  Am6rico  Fernandes  da  Silva  MOCAO  DE
APLAUSOS,    pela   excelente   atuacao   frente   a   Associagao
Olyntho  Almada.  Ato  continuo,  verificando  a  inexistencia  de
demais assuntos a  serem tratados,  a  Presidencia  agradeceu  a
aten¢5o   e   a   presence   de  todos  e   deu   por  encerrados   os
trabalhos   legislativos  e   regimentais  e  convocou   a   Edilidade
para  a  pr6xima  Reuniao  Ordinaria  que  ira  se  realizar  no  dia
23  de  novembro  do  corrente  ano,  com  a  seguinte    ORDEM
D0  r>lAF.  PROJETO  DE  LEI  NO  34/2021,  de  alutoria  do
Executivo, que "disp6e sobre o Plano Plurianual (P.P.A)
para  o  periodo  de  2022  a   2025",   PROJETO   LEI  NO
35/2021, de autoria do Executivo,   que "disp6e sabre
concess5o  de  subvenc6es  sociais  6s  entidades  que
menclona, e cont6m outTas provl_!_a_Pcie=_"I _PF9_J_EIP DP
(LOA)   LEI   OF.CAMENTARIA   ANUAL   NO   36/2021,
autoria  do  Executivo,  que  ``estima  al  receita  e  fixal
df:nsapnecseaErdo°d%u2n#££!:dpeROA]S:=gDDEutLrEa]PNaora3°7/e2Xoe:Cf,CEd°#g

autoria   do   Executivo   que   ''edfta   a   p/an fa   de   wa/ores
gen6ricos   - PVG, regulal a formal de apurac5o do valor
venal de im6veis para efeito de lancamento do Imposto
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sobre al  propriedade  predial  e territorial  urbano-IPTu,
na formal do art.  126 e seguintes do C6digo Tribut6rio
do municipio de Astolfo  Dutra, a  Lei  no  222, de  19 de
setembro de  1968, e d6 outras providencias". Eu, ]os6
Bonato   Neto,   Secretario  da   Mesa   Diretora   mandei   lavrar  a
presente,  que depois de  lida  e achada  conforme,va,assinadapr
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